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Protokoll der Mitgliederversammlung am 11.03.2023 
 
Der erste Vorsitzende Marc Naumann eröffnete die Mitgliederversammlung des TC Tiefenbach und 
begrüßte die Mitglieder. Die Einladung war form –und fristgerecht erfolgt und die Versammlung war 
mit 21 erschienenen stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig. Satzungsgemäß kann die 
Teilnahme an der Versammlung auch online erfolgen, was von unserem ersten Vorsitzenden 
wahrgenommen werden musste, da er krankheitsbedingt nicht in Präsenz teilnehmen konnte.  
Herr Naumann stellte fest, dass die Einladung fristgemäß erfolgte.   
Für die Versammlung wurden keine Anträge eingereicht.  
Marc Naumann dankte allen Mitgliedern des Vorstandes für die Zusammenarbeit im vergangenen 
Geschäftsjahr. Er dankte darüber hinaus allen Mitgliedern, die durch ihr ehrenamtliches Engagement 
den Verein „am Laufen halten“. Besonders erwähnte er den großartigen Einsatz bei der Renovierung 
des Clubraumes, die komplett durch Eigenleistung durchgeführt werden konnte. Durch dieses 
Engagement konnte die Mitgliederversammlung heute in einem frisch renovierten Clubraum 
stattfinden. 
Die weitere Versammlungsleitung übergab der 1. Vorsitzenden  nun an den 2. Vorsitzenden Michael 
Holzhäuser. 
Der 2. Vorsitzende führte sodann durch die Tagesordnung. 
Unter TOP 2 Jahresbericht über das abgelaufene Geschäftsjahr nach § 7 der Satzung 
verlas die 1. Schriftführerin das Protokoll der Generalversammlung vom 13.05.2022  und den 
Jahresbericht 2022.   
Die unterschiedlichen Begriffe für die jährlichen Versammlung resultieren aus der geänderten 
Satzung, die am 13.05.2022 beschlossen wurde. 
Es wurde ein Auszug aus der Generalversammlung 2022 verlesen und auf die Auslagen verwiesen, 
die vor der Versammlung allen Teilnehmern Einsicht in das Protokoll und die Jahresberichte des 
abgelaufenen Jahres ermöglichten. 
Für das Geschäftsjahr 2022 berichtete die Schriftführerin, dass der Vorstand auf Basis eines 
genehmigten Haushaltsplanes die Geschäfte des TC Tiefenbach  ordnungsgemäß durchführen 
konnte. 
Zu den sportlichen Aktivitäten und Veranstaltungen verwies sie auf die Berichte des Kassenwartes, 
des Jugendwartes und des Sportwartes. 
Unter TOP 3   Kassenbericht des 1. Kassenwartes nach §7 der Satzung 
folgte der Kassenbericht.  
Der 1. Kassenwart Manuel Boccassini informierte die Versammlung über die finanzielle Situation des 
Vereins. Er erklärte die Abweichung der Planausgaben zu den Istausgaben.  Im Jahr 2022 war es 
durch die  erhöhten Energiekosten und den Kauf einer neuen Spülmaschine zu unvorhergesehen 
Zusatzausgaben gekommen. Die Flutlichtanlage auf Platz 3 wurde plangemäß installiert. Der 
Platzaufbau erfolgte auch 2022 wieder in Eigenleistung. Die Isteinnahmen entsprachen den 
Planeinnahmen.  
Die Mitglieder erhielten die Jahresrechnung zur Einsichtnahme. 
Der 2. Vorsitzende   rief unter  
TOP 4 Aussprache zu den Jahresberichten  
zur Aussprache zu den Jahresberichten und Kassenberichten auf.  
Es ergaben sich keine Nachfragen 
Die Kassenprüfer Dr. Matthias  Zipp und Ann-Kathrin Müller wurden unter  
TOP 5. Bericht der Kassenprüfer nach §10 der Satzung  
um Bericht gebeten. Herr Zipp berichtet, dass am 17.01.2023 die Kassenprüfung durchgeführt wurde. 
Es ergaben sich keinerlei Beanstandungen. Die Kassenprüfer bestätigten eine ordnungsgemäße 
Kassenführung und empfahlen die Entlastung des Vorstandes. Es wurde zur Abstimmung aufgerufen. 
Die Entlastung wurde einstimmig erteilt. 
Damit war TOP 6 der Tagesordnung Genehmigung der Jahresberichte und der 
Jahresrechnung    Entlastung des Vorstandes nach §7 der Satzung 
behandelt. 
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Gemäß der Tagesordnung folgte nun der Bericht des Sportwartes unter TOP 7.  
Der Bericht wurde von unserem Sportwart Pascale Hagner vorgetragen: 
„Medenrunde 2022 
Unser Verein beteiligte sich in der Sommersaison 2022 mit drei Herrenmannschaften an der 
Medenrunde.  
Die erste Herrenmannschaft konnte sich, mit Marc Naumann als Mannschaftsführer,  
mit 4 Siegen und 2 Niederlagen den 4 Platz sichern.  Aufgrund neuer Gruppeneinteilung steigt die 
Mannschaft auch in diesem Jahr auf und spielt damit im nächsten Jahr in der Bezirksoberliga.   
Die zweite Mannschaft verpasste unter Leitung von Stefan Liebetrau den Aufstieg nur knapp und 
belegte den 3 Platz in der Kreisklasse B.  
Die erstmalig gemeldete 3 Mannschaft spielte die vergangene Saison in der Kreisklasse C. 
Mit Jonas Hartjes als Capitain konnte Sie bereits im ersten Jahr einen Achtungserfolg mit einem Sieg 
gegen den TC Niederbiel erreichen.   
Außerdem spielten wir mit erster und zweiter Mannschaft bei der Winterrunde. Die Saison ist noch 
nicht beendet, die erste und zweite Mannschaft befinden sich zurzeit jeweils im Mittelfeld der Tabelle.   
Erstmalig meldeten wir eine Damenmannschaft zur Winterrunde. Leider wurden die ersten drei Spiele 
verloren, bei den letzten beiden Spielen konnten wir leider keine Mannschaft stellen und mussten 
absagen.  
Medenrunde 2023 
Unsere Herren werden im Jahr 2023 mit 3 Mannschaften zur Medenrunde antreten.  
Die erste Mannschaft spielt in der Bezirksoberliga. 
Die zweite Mannschaft spielt in der Kreisklasse B, hier ist das Ziel ganz klar der Aufstieg in die A-
Klasse. Unsere 3 Mannschaft wird in der Kreisklasse C starten. 
Im Jahr 2023 werden wir seit langer Zeit wieder eine Damenmannschaft in der Sommerrunde melden. 
Die Mannschaft wird unter Leitung von Ann Cathrin Müller in der C-Klasse starten. 
Clubmeisterschaften 2022 
In der Einzelkonkurrenz konnte sich Tobias Holzhäuser gegen den Clubmeister  
des letzten Jahres Juljan Sandner durchsetzen. 
Im Doppel erspielten sich Michael Holzhäuser & Thomas Mayr gegen Holzhäuser Tobi & Öz Ümit wie 
bereits im letzten Jahr den Clubmeister-Titel.  
Die angebotenen Mixed und Damenkonkurrenz konnte leider nicht zu Ende gespielt werden. Die 
Finalspiele sollen Anfang dieser Saison nachgeholt werden.  
Clubmeisterschaften 2023 
Die Clubmeisterschaften 2023 starten Anfang August, das Finale mit Saisonabschluss ist für das 
letzte September Wochenende geplant.  
Es wird voraussichtlich eine Herren Einzel und Doppel-Konkurrenz geben. 
Damen und Mixed werden auch wieder angeboten.  
Fußball-Tennis 2022 
Das traditionelle Fußball-Tennis-Turnier mit 16 gemeldeten Mannschaften war wieder ein voller Erfolg. 
Die Mannschaft von LOK Licher setzte sich im Finale gegen die Schlüpferstürmer durch. 
Fußball-Tennis 2023 
Das Fußball-Tennis-Turnier 2023 findet am 29.07.2023 statt,  
wir hoffen wieder auf zahlreiche Anmeldungen und auf viele helfende Hände unserer 
Vereinsmitglieder.  
LK-Turnier 2022 
Vom 25.07.2022 bis zum 31.07.2022 wurde erstmalig das offizielle LK-Turnier 
 „1. Tiefenbacher Lindwurmpokal‘‘ auf unserer Anlage ausgetragen.  
Das Turnier war ein voller Erfolg, die angebotene Einzelkonkurrenz konnte Markus Pfaff vom TC 
Wilgersdorf für sich entscheiden.   
LK-Turnier 2023 
Vom 31.07.2023 bis zum 06.08.203 wird auch dieses Jahr das offizielle LK-Turnier 
 ,,2. Tiefenbacher Lindwurmpokal‘‘ auf unserer Anlage ausgetragen.  
Wir werden eine Einzel-Konkurrenz für alle Herren mit LK 1 – 24 anbieten.  
Jugendcamp 2023 
In diesem Jahr planen wir ein Jugendcamp auf unserer Anlage. Das Camp soll im Anschluss an das 
LK-Turnier stattfinden, auch hier hoffen wir das uns viele von euch zur Hand gehen werden“.  
Die Versammlung zeigte sich erfreut über die erfolgreiche Entwicklung im sportlichen Sektor.  
Der 2. Vorsitzende bedankte sich bei Pascale Hagner für den Bericht und das vielseitige  Engagement 
und  gab danach unter  
TOP 8 das Wort an den Bericht des Jugendleiters. 
Der Jugendleiter Juljan Sandner trug folgenden Bericht vor. 
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 Saison 2022/2023 
Die Anzahl der aktuell betreuten Jugendlichen beträgt derzeit gesamt 15. Darunter 10 Jungen und 5 
Mädchen.  
In der Saison 2022  hatten wir folgende Trainingsgruppen 
Trainingsgruppen „Alt“: 
1. Jürgen Czapiewski trainierte die U15 Jungs mit 2 Personen  
2. Jürgen Czapiewski trainierte die U15 Damen mit4 Personen 
3. Offenes Spiel mit Marc und Jan: das Mixedangebot nahmen  
 5 Personen wahr.  

Trainingsgruppen „Jung“: 

1. Dennis Rauscher trainiert in der  U7  7 Personen 
2. Michael Holzhäuser trainiert in der U10  6 Personen 

Trainingsbetrieb Wintersaison: 2022/23: 

Dennis trainiert die  U7 Mittwoch  in der Mehrzweckhalle Tiefenbach  
Micha/Sven trainieren die U10 Montag  Tennishalle Braunfels  
U15 Jungstraining hat nicht stattgefunden  
U15 Damentraining wurde leider nicht angenommen  
Wettspielbetrieb:  
Geplant war eine U15 zu melden, die jedoch auf Grund der Teilnehmerzahl zurückgezogen wurde.  
Die Kids haben jedoch die Möglichkeit gemeinsam mit dem Tennisverein aus Braunfels eine 
Jugendmannschaft zu melden, um dort schon die erste Spielpraxis sammeln zu können.  
Geplante Veranstaltungen: 
In der Saison 2022 wurde letztes Jahr keine Jugendversammlung abgehalten und keine neuen 
Jugendsprecher gewählt. Wir hoffen aber für die bevorstehende Saison sowohl eine 
Jugendversammlung und eine Jugendsprecherwahl wieder durchzuführen. Dieses Jahr ist während des 
Finalwochenendes am Lindwurmcups ein Kindertrainingscamp geplant zu veranstalten. Die Planung 
wird mit dem Vorstand ist noch nicht Final und wird noch weiter abgesprochen.  
Tennis-AG in der Grundschule: 
2022 wurde keine Tennis-AG in der Grundschule angeboten.  
Ausblick: 
Trainersuche für die Jugend läuft, 2 mögliche Kandidaten sind im Ausblick.  
Hier finden Absprachen zu möglichen Trainingsstunden und Trainingszeiten statt.  
Um unseren Kids auch nächste Saison wieder ein professionelles Training zu ermöglichen. 
Wir freuen uns auf die kommende Sommersaison mit euch. 
Zum Abschluss möchte ich noch einmal allen Trainern, Helfern, Eltern und Kindern für die Hilfe und 
Mitarbeit für dieses Jahr danken und freue mich auf die kommende Saison mit euch“.  
Nach dem Bericht des Jugendwartes folgte unter   
TOP 9 die Festlegung der Beitrittsgelder, Beiträge und Umlagen. 
Der Vorstand schlug die Beibehaltung der aktuellen Regelungen vor. 
Dieser Vorschlag wurde einstimmig angenommen. 
Im weiteren Verlauf der Versammlung wurde unter  
TOP 10 der Haushaltsplan vorgestellt und beraten. 
Die Erklärungen zu den Haushaltsansätzen   erfolgten durch den 1. Kassenwart  Manuel Boccassini. 
Die Entwicklung im Bereich der Jugend mit dem Ausbau der Zusammenarbeit mit der Grundschule 
und der Möglichkeit  weitere Übungsleiter für den Verein zu gewinnen, veranlassten die Versammlung 
die diesbezüglichen Ansätze im Haushalt zu erhöhen. Auf Empfehlung der Versammlung wurde im 
Haushaltsplan die Position A.4.2.1 um 1000€  und die Position 4.1.5  um 500  €  erhöht. 
Der so angepasste Haushaltsplan wurde zur Abstimmung gestellt und von der Versammlung 
einstimmig angenommen. 
TOP 11 Vorstandswahlen 2023 und 2024 folgten die Vorstandswahlen. 
Auf Vorschlag der Versammlung übernahm Heike Strack die Leitung des Wahlausschusses. Als 
weitere Mitglieder des Wahlausschusses wurden Jan Niklas Müller und Tajfun Saban gewählt.   
Der Wahlausschuss rief zur Wahl auf. 
Alle 21 anwesenden Mitglieder waren stimmberechtigt. 
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Position Name, Vorname Ja Nein  Enth. Annahme 

 Vorschläge     

1.Vorsitzender Marc Naumann 21 0 0 Ja 

2.Vorsitzender Michael Holzhäuser 20  0 1 Ja 

1.Kassenwart Manuel Boccassini 20 0 1 Ja 

2.Kassenwart Mirco Cornelius 20     0 1 Ja 

1.Schriftführer Dr. Matthias Zipp 20 0 1 Ja 

Pressewart Leon Düllmann 20 0 1 Ja 

Sportwart Pascale Hagner 21 0 0 Ja 

Jugendwart Juljan Sandner 20 0 1 Ja 

1.Beisitzer Fabian Knecht 21 0 0 Ja 

2.Beisitzer Dennis Rauscher 20 0 1 Ja 

3.Beisitzer Ann Kathrin Müller 20 0 1 Ja 

4.Beisitzer Jonas Hartjes 20 0 1 Ja 

Platzwart Jan Niklas Müller 20 0 1 Ja 

Durch die Wahl von Matthias Zipp  zum 1. Schriftführer  kann dieser das Amt des Kassenprüfers nicht 
mehr wahrnehmen. 
Ebenso musste für Ann Kathrin Müller, die nun als Beisitzerin dem Vorstand angehört, ein Ersatz  
gewählt werden. 

Kassenprüfer 
2023 und 2024 

Tajfun Saban 20 0 1 Ja 

Kassenprüfer 
2023 und 2024 

Le Bui 20 0 1 ja 

Die Kassenprüfer sind auf 2 Jahre gewählt und können wieder gewählt werden. 
Die Leiterin des Wahlausschusses gratulierte dem neuen Vorstand und wünschte viel Erfolg.   
Unter TOP 12 Anträge 
Lagen keine Anträge vor. 
Mit dem TOP 13 Verschiedenes   
nahm der 1. Vorsitzende  die Gelegenheit wahr, um den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern   
Heike Strack, Stefan  Liebetrau und Robert Weil für deren  langjährige Arbeit im Vorstand zu danken. 
Einen ebenso herzlichen Dank richtete er an Wolfgang Holzhäuser, der den Verein als „stiller Helfer“ 
bei zahlreichen Veranstaltungen unterstützt. 
Heike Strack war seit Januar 1987  1. Schriftführerin  und kandidierte  nach 36  Jahren in diesem Amt 
nicht mehr für eine Wiederwahl. Marc Naumann bedankte sich ganz herzlich  für die vielen Jahre der 
ehrenamtlichen Tätigkeit und es wurde ihr ein Blumenstrauß und ein Abschiedsgeschenk  überreicht. 
Auf Vorschlag des Vorstandes und Beschluss der Mitgliederversammlung wurde sie zum 
Ehrenmitglied ernannt. 
Heike Strack bedankte sich herzlich für die Ehrung und die anerkennenden Worte. Sie konstatierte, 
dass es nun ein guter Zeitpunkt sei aus der Vorstandsarbeit auszuscheiden, denn mit dem neuen 
Vorstand haben sich engagierte Menschen   zusammen gefunden, denen der Verein, der Tennissport 
und die gute Zukunftsausrichtung des   TC am Herzen liegt. 
Allesamt Tennisspieler*innen, die selbst eine engagierte Jugend- und Vereinsarbeit im TC Tiefenbach 
genossen haben. 
Dem TC Tiefenbach und dem neu gewählten Vorstand wünschte sie viel Erfolg und Vorteil auf. 
   
Die Versammlung wurde vom 2. Vorsitzenden Michael Holzhäuser um 19.40 Uhr offiziell beendet. Es 
war   für gutes Essen gesorgt und so klang die Versammlung mit  
einem gemütlichen Beisammensein   aus. 
 
Tiefenbach, 20.023.2023 
 

1. Schriftführer 
 
 
Dr. Matthias Zipp 
 
 
1. Vorsitzender 

 
 
      Marc Naumann 


